

# *Con entrega de premios cierra hoy Festival del Habano*

---



La Habana, 3 mar (RHC) Con la entrega de los Premios Habano del Año y la subasta de obras de arte vinculadas a la producción tabacalera, concluye hoy en esta capital una verdadera fiesta para la industria cubana.

Considerada como centro en cuanto a la mercadotecnia de los puros en el mundo, el Festival del Habano (edición 19) finaliza este viernes luego de cinco días de visitas, catas, debates y contacto entre profesionales de la industria tabacalera.

Con la presencia de centenares de expertos de más de 50 países, el Festival cierra sus puertas con la habitual entrega del Premio Habano del Año en las esferas de producción, negocios y comunicación.

Tal galardón premia la promoción e impulso de este producto en personalidades que por lo general provienen del mundo del comercio y el arte.

Además, en la clausura se subastan humidores con habanos muy especiales, cuyo monto total se destina al sistema de salud cubano.

Esta iniciativa comenzó en 1994, durante los 150 años de la marca H.Upmann, que se celebró en septiembre con gran aceptación. Un año después se entregaron por primera vez los premios Hombre Habano del Año (se llamaba así en esa época).

Ya para 1999 la idea cuajó aún más y se comenzó a llamar la reunión Festival del Habano, que por año atrapa a miles de personas de unas 50 naciones, cifra que se engrosa en cada edición.

La clausura ocurre cada año en el recinto ferial de Pabexpo, en medio de un espectáculo donde brilla la música y la danza cubanas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/123188-con-entrega-de-premios-cierra-hoy-festival-del-habano>



**Radio Habana Cuba**